



## AGENDA CONFIDENCIAL



POR LUIS SOTO  
@LUISSOTODAGENDA

# Peña, ¿el gran transformador?

Para "taparle la boca" a Aurelio Nuño, quien dijo que su Jefe, patrón y guía había sido el gran transformador de este país, gracias a que negoció con los principales partidos políticos el "Pacto por México", basta hacer referencia a su compromiso de las "trece decisiones" el día en que tomó posesión, las cuales no cumplió.

Ahí les van sólo algunas:

1. México exige vivir en paz. Estoy convencido que el delito no sólo se combate con la fuerza.

Es imprescindible que el Estado emprenda un esfuerzo integral para reconstruir el tejido social.

He instruido a los secretarios de Gobernación, de Hacienda, de Desarrollo Social, de Educación y de Salud, para la creación de un Programa Nacional de Prevención del Delito.

Esta acción deberá reflejarse en la propuesta de Presupuesto de Egresos del 2013, que someteré a la consideración del Honorable Congreso de la Unión.

De ser aprobado, será un programa transversal que involucrará a todas las dependencias Federales en acciones para combatir las adicciones, rescatar los espacios públicos y promover proyectos productivos, para alcanzar el objetivo. ¡Puro "taco de lengua"!

2. Detrás de cada delito hay una historia de dolor, incluso, la pérdida de un ser querido.

El Estado debe estar al lado de las víctimas y de sus familiares. Por ello, instruyo a la Consejería Jurídica para que se desista de la controversia constitucional sobre la Ley General de Víctimas, para que, una vez que se acuerde por la Suprema Corte, se publique tal como fue aprobada por el Congreso. Sé que esta ley es perfectible.

Mi Gobierno participará de manera inmediata en el diálogo social y político que permita mejorarla.

Para tal efecto, debemos contar con una ley vigente que proteja, cuanto antes, a las víctimas de nuestro país. ¡Puras mentiras!

3. Hay, en el país 33 códigos penales, sin considerar el Código Penal del Ejército, o de fuero militar, que castigan de manera distinta los mismos delitos. Ello dificulta la acción de la justicia.

Por ello, habré de presentar al Honorable Congreso de la Unión, una iniciativa de reforma constitucional, que permita contar con un solo Código Penal, y otro de Procedimientos Penales, únicos y de aplicación nacional.

En caso de aprobarse esta reforma por el Constituyente Permanente, se dará un importante paso contra la impunidad. ¡Fracasó! La impunidad siguió rampante.

4. Estamos en pleno Siglo XXI. México ha logrado avances en diversos sectores, pero es indignante, es inaceptable que millones de mexicanos padezcan aún de hambre.

Lograr que las familias mexicanas tengan un piso básico de bienestar, será la prioridad, el principio elemental de mi política social.

He dado instrucciones a la Secretaría de Desarrollo Social, para que ponga en marcha en los próximos 60 días, la Cruzada Nacional Contra el Hambre.

Convoco a la sociedad civil organizada, a empresarios, a los medios de comunicación, a las agrupaciones religiosas, a Gobernadores, Jefe de Gobierno, Presidentes Municipales y a todos los integrantes del Congreso de la Unión; a los jóvenes y a todo mexicano

que quiera aportar tiempo y recursos para sumarse a esta gran causa, que es por todos los que tienen hambre en nuestro país. ¡El gran fracaso!

5. La desigualdad en México no sólo afecta a las personas, también a los estados. Hay regiones desarrolladas y otras que padecen aún rezagos importantes. Para cerrar esta brecha e impulsar el crecimiento económico y la competitividad, vamos a dar un impulso decisivo a la infraestructura.

He instruido al Secretario de Comunicaciones y Transportes a acelerar la propuesta del Programa Nacional de Infraestructura y Transporte 2012-2018. El programa incluirá proyectos para incrementar la infraestructura carretera, ferroviaria y de puertos del país, y obras de infraestructura para conectar e incorporar el Sur de México a la economía global. ¡Puro cuento!

En lugar del "gran transformador", como calificó Aurelio Nuño a Enrique Peña Nieto debería llamarse "el gran mentiroso", opina el respetable.

**La desigualdad en México no sólo afecta a las personas, también a los estados. Hay regiones desarrolladas y otras que padecen aún rezagos importantes. Para cerrar esta brecha e impulsar el crecimiento económico y la competitividad, vamos a dar un impulso decisivo a la infraestructura**

